

Liebe Mitglieder und Freunde!

Ein Monat ist vergangen mit einem 50-jährigen Vereinsjubiläum und einem Grand Prix du Valais, der in der Hochburg der Fussballmannschaft von Sion stattfindet, während die beiden Schlösser von Valère und Tourbillon die Umgebung dominieren, es ist einfach magisch!

La Parisienne (Die Pariserin)

Ein ungewöhnlicher Name für einen Sportverein. Aber wenn man den Ursprung kennt, ist es schwer, ihn anders zu nennen. Dass die Gründungsmitglieder diesen Namen gewählt haben, verdanken sie ihrem ersten Sponsor. Das war ihnen recht, denn 50 Jahre später ist der Pétanque-Club La Parisienne immer noch ein dynamischer Verein in seiner Region und hat in der Vergangenheit mit einigen seiner Mitglieder hervorragende nationale Ergebnisse erzielt, darunter ein Junior, der den Durchbruch in der Nationalmannschaft schaffte.

Michel Gay, Organisationspräsident des Jubiläums, und Olivier Portenier, Präsident des Clubs, begrüßten am Samstag, den 3. September, 44 Triplette-Teams, die am Grand Prix des 50-jährigen Jubiläums teilnahmen. Sehr stürmisches Wetter am Morgen, das die Organisatoren dazu zwang, die Spiele für zwei Stunden zu unterbrechen, wurde aber am Ende des Tages durch eine fast strahlende Sonne während des offiziellen Teils gut wettgemacht, der mit dem Minister für Bildung, Kultur und Sport des Jura Martial Courtet, dem Stadtrat von Porrentruy Philippe Eggertswyler, dem Präsidenten der Association Jurassienne de Pétanque Claude Béroud und dem Präsidenten von Swiss Pétanque Jean-Denis Willemin stattfand.

Ein halbes Jahrhundert feiert man nicht ohne Freiwillige, Sponsoren und vor allem ohne einen Musiker, der bis spät in die Nacht für Stimmung sorgte. Herzlichen Glückwunsch an die Präsidenten, Mitglieder, Sponsoren und Partner sowie an alle Personen, die unermüdlich gearbeitet haben, um dieses Jubiläum zu einem echten Erfolg zu machen.

Grand Prix du Valais

Was für eine schöne Geschichte dieser Wettbewerb, der jedes Jahr von allen Pétanque-Spielern, die unseren Sport in einer geselligen Atmosphäre lieben, erwartet wird. Dieser Wettbewerb begann 1982 unter dem Namen Grand Prix des Alpes und wurde bis 2002 im Schwimmbad von Sion ausgetragen. Dann vergingen zwei lange Jahre, in denen er nicht stattfand, um ihn neu zu beleben: Er wurde zum Grand Prix du Valais. Ein neuer Ort für eine neue Identität, und so fand dieser wunderbare Wettkampf bis zu den Jahren Covid 2020-2021 in Les Iles in Sion statt. Dieses Jahr, nach einer weiteren zweijährigen Pause, wird das Pétanque-Fest an einem neuen Ort neben dem Fussballstadion von Tourbillon fortgesetzt.



Ja, denn jedes Jahr ist es ein Fest des Pétanque, das uns die Organisatoren dieses Grand Prix erleben lassen. Ein großes Dankeschön an sie für all die Emotionen, die Sie mit uns teilen, und wir freuen uns schon auf die nächste Ausgabe, die normalerweise 2024 stattfinden wird. Im Jahr 2023 wird das Turnier nämlich den Schweizer Doppelmeisterschaften Platz machen, die am selben Ort stattfinden werden.

Agenda

- 6. bis 9. Oktober: Jugend-Europameisterschaft, Palma de Mallorca.
- 29. Oktober: Zentralvorstand
- Kalender Swiss Pétanque 2022: [Gehen Sie hier](#).

Möge das Pétanque in diesem Oktober so schön sein wie die flammenden Farben des sich ankündigenden Herbstes!

Für den Vorstand

Jean-Denis Willemin
Präsident

Rossens, 03.10.2022

Viele Informationen finden Sie auf [Facebook](#) | [Instagram](#) von Swiss Pétanque.

